10 Pieces

230 m?
Réf. 9450
2430000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Découvrez une oasis de luxe et de technologie dans cette villa de
230m?2, nichée sur un terrain de 1530 m2 dans un domaine sécurisé et
en pleine construction. Congue pour allier confort, économie d'énergie

et sécurité, cette résidence promet un mode de vie supérieur et sans

pareil.La villa se dote d'un éventail de caractéristiques écologiques,
dont des panneaux solaires et une borne de recharge pour véhicules
électriques. La domotique intégrée assure le contrdle de votre maison
via une application simple, incluant le Wi-Fi a l'intérieur comme a

|'extérieur, ainsi que la climatisation. Votre ...

Discover an oasis of luxury and cutting-edge technology within this 230m2 villa,
nestled on a 1530m2 plot within a secure, estate currently
under-construction.Meticulously designed to blend comfort, energy efficiency and
security, this residence promises an unrivalled superior lifestyle.The villa welcomes
you with a spacious and luminous living area with stunning views of the garden and
swimming pool. The fully equipped kitchen opens onto a convivial living room. The
master suite features its own terrace and balcony, offering a true sanctuary of
tranquillity. Meanwhile, each of the four other ...
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